

CÓMO VIVIR AGRADECIDOS

*“En aquellos días se reunió de nuevo mucha gente. Como no tenían nada que comer, Jesús llamó a sus discípulos y les dijo:² —Siento compasión de esta gente porque ya llevan tres días conmigo y no tienen nada que comer.³ Si los despido a sus casas sin haber comido, se van a desmayar por el camino, porque algunos de ellos han venido de lejos.⁴ Los discípulos objetaron:— ¿Dónde se va a conseguir suficiente pan en este lugar despoblado para darles de comer?⁵ —¿Cuántos panes tienen? —les preguntó Jesús.—Siete —respondieron.⁶ Entonces mandó que la gente se sentara en el suelo. Tomando los siete panes, dio gracias, los partió y se los fue dando a sus discípulos para que los repartieran a la gente, y así lo hicieron.⁷ Tenían además unos cuantos pescaditos. Dio gracias por ellos también y les dijo a los discípulos que los repartieran.⁸ La gente comió hasta quedar satisfecha. Después los discípulos recogieron siete cestas llenas de pedazos que sobraron.⁹ Los que comieron eran unos cuatro mil. Tan pronto como los despidió,”**Marcos 8:19NVI***

Preguntas de Interacción:

- ¿Como demostró, Jesús, su agradecimiento?
- ¿Qué sucede cuando somos agradecidos?
- ¿Por qué debemos ser agradecidos?

Introducción: Durante esta época del año hay mucha gente se enfoca en las luces y la tradición de celebrar y otros tienen melancolía por estar lejos de sus seres queridos. Hoy en día hay gente que tiene hambre. Esta es una hambre que no se puede satisfacer con algo o alguien, solamente con Dios. Mucha gente vive en depresión, miseria o amargura debido a la falta de gratitud. Es muy fácil quejarse y vivir en la realidad, pero conforme a la historia en Marcos 8, aprenderemos como ser agradecidos de acuerdo al ejemplo de Jesús y como vivir en la verdad que sobre pasa la realidad. Leamos los siguientes puntos:

1. CUENTA TUS BENDICIONES Marcos 8:6

- a. Seamos agradecidos- en lugar de enfocarnos en lo que no tenemos enfoquémonos en lo que si tenemos. En lugar de envidiar el carro de su vecino, mejor dele gracias a Dios por el carro que si tiene, y sin deudas.
- b. Tal vez algunos tienen ciertos lujos pero no son sus pertenencias sino las del banco. Algunos están tan endeudados que no pueden ofrendar a Dios porque están atados con esas deudas.
- c. La bendición de Dios enriquece y no añade tristeza con ella. Podemos ver como Jesús conto los peces y panes y al fin dio gracias y se multiplicaron. La gratitud multiplica las bendiciones en nuestra vida.
- d. Debemos orar con gratitud ya agradeciéndole a Dios por la salvación de su familia, el empleo, la beca, la residencia, la sanidad etc.

2. APRENDE A DAR GRACIAS, Marcos 8:7

- a. Un corazón agradecido califica para los milagros de Dios. Los milagros suceden cuando damos gracias pero a cambio la gente mal agradecida no recibirá milagros.
- b. No hay otra emoción más poderosa como la gratitud. La gratitud produce unas reacciones químicas en nuestros cuerpos, y esto ha sido comprobado científicamente.
- c. Una persona que no tiene gratitud se deprime o es un enojón (a) y cuando le preguntamos como están dicen, “Aquí estoy pasándola, es que Dios no se acuerda de mi!” Si Dios no se

hubiera acordado de usted entonces el diablo ya se hubiera salido con la suya. El diablo vino para hurtar, matar y destruir pero Jesús vino para dar vida y vida en abundancia *Juan. 10.10*

- d. Debemos agradecer por lo que ya tenemos y por lo tendremos en fe. En vez de deprimirnos porque estamos lejos de la familia; debemos agradecer porque Dios nos permitió estar en el país más bendecido del mundo para bendecir a nuestras familias.

3. ENFÓCATE EN LAS PERSONAS Marcos 8:7-9

- a. Valorem a las personas más que las cosas. Las cosas no son más valiosas sino que la gente es lo más valioso para Dios. Las cosas se quedaran aquí pero la gente se irá al cielo o al infierno si no tienen a Jesús en su corazón.
- b. Jesús en esta historia sintió compasión por las personas y no por el pan. El fue movido en compasión por las personas porque las personas tienen un destino y pueden terminar en el cielo o infierno. Por ellos fuimos a Cashman Center y continuaremos predicando salvación en el nombre de Jesús.
- c. ¿Qué es más importante para Dios los panes o las personas? Jesús estuvo dispuesto a dar los panes por las personas. Si los panes fueran más importantes los hubiera guardado por si hubiera una crisis, pero Él entendió que la multitud tenía hambre.
- d. Debemos llevar la unción porque el pan y los peces sobran para saciar el hambre de TODOS. En Marcos 8:8 podemos ver como las canastas sobran aun después de alimentar a cuatro mil personas.
- e. Los panes los podemos recuperar pero si las personas se mueren de hambre no nos lo pudiéramos perdonar. Las cosas materiales las recuperamos pero las personas tienen valor eterno.
- f. En este tiempo enfoquémonos en las personas y demos gracias por nuestra familia biológica e espiritual.

Conclusión: *Debemos activar nuestra fe a través del agradecimiento. Cuando agradecemos por lo que ya tenemos después Dios nos bendecirá con mucho más. Cuando un corazón ya ha visto su milagro en fe y da gracias de ante mano, entonces cosas poderosas suceden. Dios quiere regresarle el gozo, la sanidad, la paz y el amor que ha necesitado. Le invitamos a aceptar a Jesús en su corazón y agradecerle por su sacrificio en la cruz, porque a fin de acabo El es el regalo y milagro más grande que hemos recibido.*

Oración del Pecador: *Señor Jesús reconozco que he pecado y que tu hijo Jesús murió por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amen.*